



elektron

Boletín del **FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA** de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org | <http://twitter.com/ftenergia> |
<http://ftemexico.blogspot.com> | *Volumen 10, Número 272, septiembre 22 de 2010*

FTE en la Universidad Metropolitana

Brigadas del FTE de México en la Universidad Autónoma Metropolitana invitan a los estudiantes, profesores e investigadores universitarios al XV Foro de Energía, a realizarse en la ciudad de México, en el marco del 50 aniversario de la nacionalización eléctrica.



XV Foro de Energía

27 septiembre 2010, 16:30 hs.
Hotel Sevilla, Serapio Rendón 124
esquina Sullivan, Col. San Rafael

50 aniversario de la nacionalización eléctrica

El 27 de septiembre de 1960, trabajadores y pueblo de México logramos la nacionalización de la industria eléctrica.

50 años después, el patrimonio eléctrico de los mexicanos está desnacionalizado.

Mediante ilegales permisos, la Comisión Reguladora de Energía ha entregado al capital privado más de la mitad de la capacidad de generación eléctrica total a nivel nacional.

Trescientos transnacionales y sus filiales se han apoderado del territorio, funciones constitucionales estratégicas y renta eléctrica.

El concepto de servicio público de energía eléctrica ha sido pervertido por el Tratado de Libre Comercio con Norte América y los sucesivos gobiernos neoliberales.

Las consecuencias para la nación son adversas. Llamamos a los universitarios a defender los recursos naturales e industria energética.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México